---

■ Le 19 juin, à 13h29, appel reçu pour un incendie de bâtiment sur le rang St-Paul Nord à St-Ubalde. Dès l'arrivée des pompiers, le bâtiment agricole était en embrasement général et un mode défensif fut adopté afin de protéger la résidence ainsi que les autres bâtiments avoisinants. Malheureusement, le bâtiment est une perte totale.

Remerciements à nos confrères et consoeurs des Services Incendie de St-Casimir, St-Marc-des-Carrières, SISEM, Deschambault-Grondines ainsi que St-Alban pour l'entraide, dans des conditions extrêmes . Une soixantaine de pompiers furent nécessaires pour venir à bout du brasier.

Merci au Service Incendie de St-Basile qui ont déplacé des ressources vers St-Marc-des-Carrières pendant l'intervention pour couvrir l'ouest de Portneuf.

Merci aux paramédics pour votre excellent travail tout au long de l'intervention.

Merci à Sylviane, Mélanie, Mélissa, Louis et quelques passants pour la circulation et toutes autres tâches connexes.

Énormes remerciements à Pain Pain Pain et à l'Intermarché St-Ubalde : vous êtes incroyables. Merci Les Entreprises Jovany, ton aide fut précieuse.

Salutations à notre équipe des travaux publics pour votre aide pendant l'intervention et pour votre bon travail cette nuit pour réparer la fuite sur le réseau d'aqueduc.

À la famille Denis, nous sommes de tout coeur avec vous dans cette terrible épreuve 🙏

